

JUSTICIA



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Destaca Godoy función de los Centros de Justicia capitalinos

Los Centros de Justicia para las Mujeres (CJM) en la Ciudad de México han beneficiado a quienes se han atrevido y decidido a poner un alto a la violencia que han vivido, así lo señaló la titular de la Fiscalía General de Justicia local, Ernestina Godoy, al conmemorar el octavo aniversario de una sede en Azcapotzalco.

Recalcó que en estos centros se han brindado 15 mil 284 atenciones de primer nivel en el servicio médico, así como 28 mil servicios psicológicos que incluyen 129 grupos de psicoterapia, donde las mujeres han logrado fortalecer sus recursos psicológicos, afectivos y sociales.

Godoy puntualizó que se han otorgado 4 mil 158 medidas de protección, con lo que se ha prevenido e impedido que las mujeres continúen siendo víctimas de la violencia o la consumación del delito más atroz cometido en su agravio, como es el feminicidio.

La fiscal abundó que se han otorgado 15 mil 779 servicios, entre los que destacan los talleres que tienen el objetivo de fomentar el autoconocimiento de las mujeres, la toma de decisiones y la creación de un proyecto de vida libre de violencia.

Agregó que en los Centros de Justicia para las Mujeres se ofrece atención especializada para las hijas e hijos de las víctimas de violencia.

Apuntó que por medio de un área lúdica se han atendido a mil 171 niñas y niños con actividades para incidir en una socialización positiva, para identificar violencia en contra de ellas y ellos, a fin de desplegar acciones inmediatas, tendientes a ponderar el interés superior de la infancia.

“Con este recuento podemos estar seguras que la labor que se ha desplegado desde este Centro de Justicia ha sido fructífera; es una buena metodología que se aplica, incluso, a nivel nacional”, puntualizó.

En tanto, informó que en los CJM convergen distintas autoridades, como la Secretaría de las Mujeres, que en coordinación con agentes del Ministerio Público y detectives de la Policía de Investigación trabajan en equipo enfocados en atender a las mujeres víctimas de violencia.

/ÁNGEL ORTIZ



LABOR. La fiscal capitalina subrayó que en estos centros no solo se brinda atención a mujeres que sufren violencia, sino también a los hijos e hijas de las víctimas.



ERNESTINA GODOY
Buscará ser fiscal de la
Ciudad de México por
cuatro años más P. 04

ERNESTINA GODOY BUSCARÁ SER FISCAL DE LA CDMX 4 AÑOS MÁS

La fiscal de la Ciudad de México, Ernestina Godoy, anunció que una vez instalado el Consejo Judicial Ciudadano, buscará someterse al proceso de ratificación de su cargo; por lo tanto, estaría 4 años más al frente de la dependencia de justicia capitalina. Durante su participación en una mesa de trabajo virtual de la Comisión de Administración y Procuración de Justicia del Congreso local, resaltó su gestión en materia de combate a la impunidad contra violentadores de mujeres, búsqueda de personas desaparecidas, combate a delitos de alto impacto, entre otros rubros. En su intervención, señaló que ni el poder político ni económico determinarán el curso de las investigaciones que se realizan en hechos que puedan configurar delitos. Dijo también que se ha iniciado un proceso de transformación interna de la Fiscalía, la cual no tiene retorno, por lo que se ha implantado un proceso de cambio sin precedente en todas las áreas.



DETECTAN 10 BANDAS CRIMINALES
EN EL AEROPUERTO DE LA CDMX
METRÓPOLI | A18

Detectan a bandas que operan alrededor del AICM

De acuerdo con informes de inteligencia, al menos 10 grupos criminales asaltan a quienes cambian divisas

DAVID FUENTES

El asesinato del ciudadano indio sobre Viaducto, el pasado sábado, en un intento de robo de 10 mil dólares al salir de una casa de cambio, puso de nueva cuenta en la mira lo que ocurre alrededor del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM) con respecto a los robos a quienes cambian divisas.

De acuerdo con información consultada, agentes de investigación refieren que hay bandas que trabajan de forma independiente para robar a extranjeros que arriban al país y cambian dólares a pesos mexicanos.

Un informe de inteligencia realizado por la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) hace poco más de tres meses, cuando tomó las instalaciones del aeropuerto, y que luego fue compartido con la fiscalía capitalina, detalla que son al menos 10 bandas —compuestas por un mínimo de 10 integrantes— las que se dedican a “halconear”, identificar, seguir y luego robar a los turistas que canjean dinero.

Durante el año pasado, con este *modus operandi*, se registraron 10 atracos.

Durante este 2023 suman cinco denuncias que se han interpuesto por las víctimas, que han referido el robo de dinero en efectivo, relojes de alta gama, e incluso, mercancía diversa que va desde pedidos en apps.

El trabajo de inteligencia refiere que algunos de los sospechosos trabajan como personal de limpieza, otros están asignados o destinados a tiendas cercanas a las casas de cambios, y otros caminan en los pasillos del aeropuerto esperando las llegadas internacionales.

El documento deja en claro que el delito no se comete dentro de las instalaciones federales.

El modo de operar detectado es que cuando localizan a “la víctima”, comienza el seguimiento desde el aeropuerto.

La observan, revisan si tiene guardia personal, la señalan y vía telefónica se comunican con un segundo cómplice, quien afuera refiere a otro qué vehículo aborda. También él es el encargado de revelar si la víctima va solo o acompañado.

Con esa información, una tercera célula —en motocicleta y en vehículo— siguen a la víctima ya previamente seleccionada, y para este punto, los criminales ya saben a quién robar y si va acompañado. ●

10

SUJETOS

componen cada banda que asalta a quienes cambian divisas.

10

BANDAS CRIMINALES

operan alrededor del AICM, reportes de inteligencia.





El pasado sábado un hombre de nacionalidad india fue asesinado a balazos en un intento de asalto cuando circulaba sobre Viaducto.





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

 **@SSC_CDMX**

 **@PolicíaCDMX**

 **@policia_cdmx**

 **Secretaría de Seguridad Ciudadana**

 **@ssc_cdmx**



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD **INNOVADORA**
Y DE **DERECHOS**